

Que los niños usen estos días los Walkies PMR

Publicado por Jarto - 05 Abr 2020 12:33

Os agradecería que difundieseis esta iniciativa:

[Que nuestros niños usen los Walkies PMR](#)

Hola, mi nombre es Antonio (EA1IQF).

Me gustaría hacer un llamamiento a todos padres que tenéis en casa unos walkie talkis PMR olvidados, que los pongáis a cargar, se los deis a los niños y que salgamos todos a las ventanas y hablemos por ellos.

Seguro que cerca de vosotros, tendréis amigos y compañeros de cole que tienen estos walkies y podréis hablar entre vosotros.

Como lo más difícil en la radio es coincidir con más gente, os propongo quedar todos los días a las 12:00 y a las 17:00 y usar el canal 5, subtono 0 (5.0) para contactar.

Os agradecería mucho que compartieseis esta iniciativa, a cuantos más llegue mejor.

Nos vemos en las ondas.

73.

=====